

FID Biodiversitätsforschung

Mitteilungen des Vereins Sächsischer Ornithologen

Johannes Keller †

Zimmermann, Rudolf

1941

Digitalisiert durch die *Universitätsbibliothek Johann Christian Senckenberg, Frankfurt am Main* im Rahmen des DFG-geförderten Projekts *FID Biodiversitätsforschung (BIOfid)*

Weitere Informationen

Nähere Informationen zu diesem Werk finden Sie im:

Suchportal der Universitätsbibliothek Johann Christian Senckenberg, Frankfurt am Main.

Bitte benutzen Sie beim Zitieren des vorliegenden Digitalisats den folgenden persistenten Identifikator:

urn:nbn:de:hebis:30:4-98048

Mitteilungen des Vereins sächsischer Ornithologen

Beilage zu Band 6, Heft 1

Johannes Keller †

Am 26. Februar ds. Js. verschied in Chemnitz in seinem 72. Lebensjahre unser Mitglied JOHANNES KELLER. Obwohl der Verstorbene literarisch nicht hervorgetreten ist, war er doch den meisten unserer Mitglieder eine wohlbekannte und seines jederzeit freundlichen und hilfsbereiten Wesens wegen geschätzte Persönlichkeit. JOHANNES KELLER gehörte nicht nur zu den Gründern des VsO, sondern war auch bis auf die letzten Jahre, in denen ihn häufigere Krankheiten am Erscheinen verhinderten, einer der regelmäßigsten und treuesten Besucher unserer Tagungen. Noch kurz vor seinem Tode war ich anlässlich eines Vortrages in Chemnitz mit ihm zusammen, wobei er mir sein Kommen zu unserer jetzigen Tagung in Aussicht stellte und dabei seiner Freude über die Möglichkeit, wieder einmal im Kreise des VsO einige anregende Stunden zu erleben, in beredten Worten Ausdruck verlieh. Das Schicksal hat anders entschieden. Die Anteilnahme des Verstorbenen an dem Geschick und der Tätigkeit des VsO war jederzeit eine große, und wenn wir einmal im Interesse unserer „Mitteilungen“ mit der Bitte um freiwillige Beiträge an unsere Mitglieder herantreten mußten, war er einer der ersten, die gern und reichlich gaben. Auf diese Weise hat er sich, ohne dabei nach Außen in Erscheinung zu treten, ein Verdienst um den Ausbau unserer „Mitteilungen“ erworben, für das ihm der VsO Dank über das Grab hinaus schuldet. Persönlich habe ich in dem Verstorbenen einen lieben Freund verloren, mit dem mich während einer über 30jährigen Bekanntschaft gemeinsames Erleben auf zahlreichen vogelkundlichen Wanderfahrten, die in den Jahren vor dem großen Kriege vorwiegend den westsächsisch-altenburgischen Teichgebieten, später den Wanderfalken-Vorkommen in der Sächs. Schweiz, dem Großenhainer Trappengebiet und der Freitelsdorfer Lachmöwenkolonie sowie schließlich den einzig schönen Teichlandschaften der Oberlausitzer Niederung galten.

Wie mir der Verstorbene unvergessen bleiben wird, so wird ihm auch der VsO ein treues Gedenken bewahren.

Rud. Zimmermann